



FREUNDE DES HOCKEYS E.V.

Grußwort des Vorsitzenden

Liebe Hockeyfreunde
auf unserer Homepage (www.freunde-des-hockeys.de) haben wir Sie bereits darüber informiert, dass unser Medienreferent, Michael von Ameln, erklärt hat, bei den kommenden Vorstandswahlen nicht mehr zu kandidieren.

Wir danken Michael von Ameln für sein Engagement und sind bemüht, einen geeigneten Nachfolger zu finden. Aber auch die Mitglieder sind gern aufgefordert, mögliche Kandidaten zu benennen.

Unsere nächste Mitgliederversammlung ist anlässlich des Vier-Nationen-Turniers der Herren in Mönchengladbach (21. - 24. 7. 2011) geplant.

Im Namen des Vorstands wünsche ich allen eine gute Saison.

Ihr 

Gerhard Helfers

P.S. Bitte vergessen Sie nicht, uns Ihre neue Adresse mitzuteilen

Unterstützungen

Dezember 2010

Es war mir bekannt, dass die Teilnahme der Jugendauswahlmannschaften an den Länderpokalwettbewerben speziell für die kleineren Ost-Verbände eine große Herausforderung ist. Bei Mitgliederzahlen von unter 1000 ist dies finanziell ohne eine hohe Selbstbeteiligung der Mannschaft nicht machbar. Hier zu helfen schien uns sehr sinnvoll. In Zusammenarbeit mit Rupprecht Schaber, der den Kontakt zu den Landesverbänden im Osten aufnahm, bestätigte sich bald, dass hier Hilfe angebracht ist.

In Ludwigsburg wurde mir dann erzählt, dass die Eigenbeteiligung der thüringischen Mannschaft gesenkt werden konnte und damit die Teilnahme aller Jungs ermöglichte.



Der Mädchenmannschaft aus Mecklenburg-Vorpommern (Foto) ermöglichte erst unser Zuschuss die Reise mit der Bahn, die wegen der Wetterbedingungen notwendig erschien. Aus dem schmalen Etat des Verbandes wäre die Reise so nicht zu finanzieren gewesen. Alle Mannschaften bedankten sich sehr lieb und teilweise sehr ausführlich beim Verein des Hockeys. Das wiederum freut uns überaus, sehen wir uns mit der Förderung hier auch auf dem richtigen Weg. HE

Termine 2011

04./05. Juni Feld-Endrunde –
Damen

04./05. Juni Vorrunde Jugend-
Länderpokalwettbewerbe Feld

25.06.-03.07. Champions Trophy
Damen in Amsterdam

02./03. Juli Feld-Endrunde Herren
in Mannheim

21.-24. Juli Vier-Nationen-Turnier
Herren in Mönchengladbach

20.-28. August Europameisterschaft
Damen und Herren in
Mönchengladbach

Ausführliche Berichte zu allen Förderungen gibt es auf der von Uli Meyer gepflegten Homepage des Vereins Freunde des Hockeys. Zugang über www.freunde-des-hockeys.de oder über die Hoempage des DHB und dann über den Button Freunde des Hockeys



Aus Rosario von der WM grüßen die Danas! „Und herzlichem Dank für die Unterstützung wenn's mal wieder brennt“



FREUNDE DES HOCKEYS E.V.

Kontakt Daten / Impressum

Ehrenvorsitzender

Heinz Wöltje

Spobrstraße 1, 30177 Hannover,

Tel. 0511 – 660 270,

E-Mail: heinz.woeltje@t-online.de

Vorsitzender

Gerhard Helfers

Wallmodenstraße 45a, 30625 Hannover,

Tel. 0511 – 55 33 86;

E-Mail: gerryhelfers@aol.com

Stellv. Vorsitzender

Rupprecht Schaper

Bellevue 57, 22301 Hamburg,

Tel. 040 – 455249;

E-Mail: ruppischaper@gmail.com

Schatzmeister

Franz-Josef Nubbemeier

Hildebrandstraße 14, 80637 München,

Tel. 089 – 151 623,

E-Mail: nubbemeier@t-online.de

Schriftführerin

Hannelore Eckl

Sucystraße 24, 74321 Bietigheim, Tel.

07142 – 779259, Fax: 07142-779260

E-Mail: hannelore.eckl@vereinsbuero.net

Medienreferent (v.i.S.d.P.)

Michael v. Ameln

Westparkstraße 48, 47803 Krefeld, Tel.

02151 – 64 55 131;

E-Mail: michael@vonameln.com

www.freunde-des-hockeys.de

**Bitte Adressänderungen
bekanntgeben !**

Unterstützungen

Januar 2011

Erstmals wurden im Rahmen einer Deutschen Hallenmeisterschaft der Damen und Herren die besten Nachwuchsspieler ausgezeichnet. Nach Absprache mit DM-Veranstalter Deutsche Hockey-Agentur stellte dafür der Verein „Freunde des Hockeys“ die Preise. Jeweils 500 Euro sollten der Jugendkasse des Vereins zukommen, aus dem die Gewinner kommen. Auserkoren wurden Anke Brockmann vom Damen-Meister Berliner HC und Marco Miltkau vom Herren-Vizemeister UHC Hamburg.

Der Stellvertretende FdH-Vorsitzende Rupprecht Schaper überreichte während der Siegerehrung in Duisburg die Schecks.



Foto: hockeyliga.de

Februar 2011

„Hockey gegen Krebs“

Zu den über 40.000 Euro, die das jüngste Benefizspiel des Vereins „Hockey gegen Krebs“ kürzlich in Mannheim einspielte, trugen auch die „Freunde des Hockeys“ ihr Scherflein bei. Wenige Stunden vor Spielbeginn informierte FdH-Vorsitzender Gerhard Helfers den „Hockey gegen Krebs“-Initiator Axel Schröder darüber, dass sich die Freunde des Hockeys erneut mit einer Spende in Höhe von 1000 Euro beteiligen werden. „Axel Schröder hat sich riesig über diese Mitteilung gefreut“, so Gerhard Helfers.

Unterstützung

Februar 2011



Grootbos Hockey Projekt

Der Verein „Freunde des Hockeys“ unterstützt das Alster Grootbos Hockey Projekt, mit dem seit Frühsommer 2010 Townshipkinder in Südafrika gefördert werden. Das von Club an der Alster-Jugendwart Delf Ness initiierte Projekt schickt 2011 vier Volontäre nach Südafrika, und FdH gibt dazu jeweils 250 Euro. "Wir sind begeistert, dass sich junge Hockeyspieler aus Deutschland in ihrer Freizeit um den Aufbau des Projektes in Südafrika kümmern“, sagt FdH-Vorsitzender Gerhard Helfers. Diese Tage ist die zweite Volontärin, Svenja Mörig, aufgebrochen. Von der ersten Volontärin Zina Uckeley liegt bereits ein Erfahrungsbericht vor.

März 2011

Im Augenblick liegen dem Vorstand keine neuen Anträge vor.

